

Qui nous sommes

Dans le cadre de notre cours de management et gestions, nous 17 élèves de seconde avons décidé de créer une Entreprise Sociale et Solidaire.

Nous pensons que la prise en compte de la société et de l'environnement est essentielle de nos jours et pour l'avenir.

Nous est venu l'envie de créer une association qui permettrait de créer de liens entre les jeunes et les personnes âgées.

C'est dans ce cadre que l'association **Jeunesse et Solidaire** est née, avec comme principaux objectifs de sensibiliser les jeunes à l'inclusion de tous notamment les personnes âgées.

Notre projet final est l'organisation d'une journée sportive qui sera réalisée conjointement avec des jeunes lycées et des personnes âgées isolées. →

Le 03/06/2024 Joh'lanta

Tout au long de l'année nous organisons différents évènements afin de récolter des fonds (vente de viennoiserie aux lycéens, organisation d'une tombola, semaine de l'ESS). L'excédent sera reversé à l'association les Petits frères des Pauvres afin de soutenir leurs actions envers les personnes âgées isolées.

C'est pour cela que nous avons besoin de vous !!!

Si cette cause vous tient à cœur et que vous souhaitez nous soutenir vous pouvez nous faire :

- Un don financier (une attestation de don vous sera transmis) et/ou
- Un don matériel / de prestation pour nous permettre de réaliser une tombola.

Nous vous remercions pour votre aide précieuse !



jeunessesolidaire13@gmail.com



[jeunessesolidaire.16](https://www.instagram.com/jeunessesolidaire.16)